

Les Cahiers Clairaut rentrent à la bibliothèque de l'Institut. Un extrait de l'intervention de l'Académicien JP Kahane :

« Quelque chose qui ne se trouve pas encore, je crois, à la bibliothèque de l'Institut, et qui ne se retrouve plus, sans doute, sur les tables à l'entrée parce que les visiteurs de ce matin ont mis la main dessus, il s'agit des Cahiers Clairaut, organe du Comité de Liaison Enseignants et Astronomes. C'est publié quatre fois par an. Ils ont choisi les solstices et les équinoxes comme dates de parution de ces Cahiers Clairaut. Ce n'est pas cela qui fait leur mérite ; leur mérite, pour tous ceux qui les connaissent, c'est sans doute la meilleure revue d'astronomie populaire qui il y ait. Populaire, disons au sens des professeurs de lycée intéressés par l'astronomie. Alors moi, je les ai découverts il y a peu de temps et vraiment je vous invite à les découvrir et peut être à faire plus que les découvrir ».